
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Las Miranda den Sivilla“ vom 21. Oktober 2007, 14:28

Also, ein Veranstalterland muß schon sein, wie Nr.1 gesagt hat: So ne Veranstaltung steht und
fällt mit dem Engagement weniger Leute....die natürlich Interesse daran haben sollten, das
Ganze professionell aufzuziehen, geht es doch um das Prestige der eigenen µN...daß Nöresund
an dieser Aufgabe scheitern würde, war abzusehen, und das nicht in Hinsicht auf die
Professionalität der Veranstaltung (also Graphik etc.), sondern in Hinsicht auf die Objektivität
den Teilnehmernationen gegenüber, bedenken wir die öffentlichen Äußerungen Ikea-
Fipsensteins u.Ä. Die kreative Freiheit sollte doch eindeutig im Mittelpunkt stehen und wer
diese zu blokieren sucht nur um sich InSim Vorteile zu verschaffen, der hat den Sinn der
Veranstaltung vExpo nicht verstanden....
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